

第31回

「創造力とコミュニティ研究会」

ダンスで世界をつなぐ

東京⇄ベルリンパフォーマンスプロジェクト

チーム MIMIZU の挑戦



10月7日に慶應義塾大学でワークショップを行う「チーム MIMIZU」は、日本、ドイツ、フランスを拠点に活動する8名のアーティストグループです。

昨年はドイツのベルリンとドレスデン、今年は東京と横浜で、パフォーマンスとワークショップを開催しました。言葉や文化の壁を越え、予算ゼロからスタートしたこのプロジェクトが可能となったのはどうしてでしょう。それはまさに人のつながりがあったから。今回の研究会では、メンバーが経験した共同制作の舞台裏や、地球の反対側にある街の様子、そしてそこで出会った人々との生活を通じての文化交流についてお話しします。人とつながることで、人生がどれほど豊かになるか、若い皆さんと分かち合いたいと思います。

参加無料

主催 居場所「カドベヤで過ごす火曜日」運営委員会
慶應義塾大学教養研究センター

● 話題提供者： 木檜朱実さん
松澤尚美さん

● 2025年10月28日(火)
18:30～20:00 (終了予定)

● 場所：居場所「カドベヤ」
横浜市中区石川町5丁目209-3 1階
[HTTPS://AMEBLO.JP/KADOBeya2010/](https://ameblo.jp/kadobeYA2010/)

申し込みとお問い合わせ：
横山千晶（慶應義塾大学法学部）
CHACKY@KEIO.JP